

**KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM
DALAM RANGKA RENCANA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM-SAHAM
PT MULTIPOLAR TBK ("PERSEROAN")**



Berkedudukan di Jakarta Selatan, Indonesia

Kegiatan Usaha:

Perusahaan Induk yang menjalankan kegiatan usahanya melalui Perusahaan Anak antara lain di bidang jasa telekomunikasi, industri informatika, perdagangan umum termasuk perdagangan impor, ekspor, interinsular, lokal dan retail (eceran), jasa pengembangan dan pengelolaan properti/real estate, dan menyewakan ruang-ruang dalam bangunan

Kantor Pusat:

BeritaSatu Plaza, Lantai 7
Jalan Jenderal Gatot Subroto Kav. 35-36
Kel. Kuningan Timur, Kec. Setiabudi
Jakarta 12950, Indonesia

Kantor Operasional:

Menara Matahari Lantai 20-21
Jalan Boulevard Palem Raya No. 7
Lippo Karawaci 1100
Tangerang 15811, Indonesia
Telpon: (021) 546-8888
Faksimili: (021) 547-5147
website: www.multipolar-group.com
email: ir@multipolar-group.com

A. Pendahuluan

Perseroan berencana untuk melakukan pembelian kembali atas saham-saham yang telah dikeluarkan oleh Perseroan dan tercatat pada PT Bursa Efek Indonesia ("**Bursa**") ("**Pembelian Kembali Saham**").

Pembelian Kembali Saham akan dilaksanakan dengan mengacu pada ketentuan yang diatur dalam Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Undang-Undang No. 8 Tahun 1995 tentang Pasar Modal dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 30/POJK.04/2017 tentang Pembelian Kembali Saham yang dikeluarkan oleh Perusahaan Terbuka ("**POJK 30/2017**"). Keterbukaan Informasi ini dipersiapkan guna memenuhi ketentuan POJK 30/2017.

B. Perkiraan Jadwal, Perkiraan Biaya Pembelian Kembali Saham, dan Perkiraan Jumlah Nilai Nominal Seluruh Saham yang Akan Dibeli Kembali

- Perkiraan Jadwal

Pembelian Kembali Saham akan dilaksanakan setelah Perseroan memperoleh persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("**RUPS**") Perseroan yang akan dilaksanakan pada hari Senin tanggal 19 Juli 2021. Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham akan dilaksanakan paling lama 18 (delapan belas) bulan terhitung sejak persetujuan dari RUPS, yaitu dimulai pada tanggal 21 Juli 2021 sampai tanggal 20 Januari 2023.

- Biaya Pembelian Kembali Saham

Biaya yang akan dikeluarkan untuk pelaksanaan Pembelian Kembali Saham adalah maksimal Rp 425.000.000.000 (empat ratus dua puluh lima miliar Rupiah), termasuk biaya perantara pedagang efek dan biaya lainnya sehubungan dengan Pembelian Kembali Saham.

- Perkiraan Jumlah Nilai Nominal Atas Pembelian Kembali Saham

Pembelian Kembali Saham adalah atas sebanyak-banyaknya 10% dari modal disetor dan ditempatkan Perseroan atau maksimum sebanyak 1.463.963.247 (satu miliar empat ratus enam puluh tiga juta sembilan ratus enam puluh tiga ribu dua ratus empat puluh tujuh) lembar saham. Dengan demikian, perkiraan jumlah nilai nominal atas Pembelian Kembali Saham adalah Rp 284.439.220.300,- (dua ratus delapan puluh empat miliar empat ratus tiga puluh sembilan juta dua ratus dua puluh ribu tiga ratus Rupiah).

C. Penjelasan, Pertimbangan, dan Alasan Dilakukannya Pembelian Kembali Saham Perseroan

Perseroan memandang bahwa harga saham Perseroan saat ini belum mencerminkan nilai/kinerja Perseroan yang sesungguhnya, terutama dengan mempertimbangkan potensi nilai Perseroan di masa yang akan datang.

Perseroan berencana untuk menyimpan saham yang telah dibeli kembali untuk dikuasai sebagai saham treasury untuk jangka waktu tidak lebih dari 3 (tiga) tahun, akan tetapi Perseroan dapat sewaktu-waktu melakukan pengalihan atas saham yang telah dibeli kembali sesuai dengan Pasal 17 POJK 30/2017 dengan cara antara lain:

- 1) dijual baik di Bursa maupun di luar Bursa;
- 2) ditarik kembali dengan cara pengurangan modal;
- 3) pelaksanaan program kepemilikan saham oleh karyawan dan/atau direksi dan dewan komisaris;
- 4) pelaksanaan konversi Efek bersifat ekuitas; dan/atau
- 5) cara lain dengan persetujuan Otoritas Jasa Keuangan.

D. Perkiraan Menurunnya Pendapatan Perseroan Sebagai Akibat dari Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham dan Dampak Atas Biaya Pembiayaan Perseroan

Perseroan memperkirakan tidak terdapat dampak signifikan terhadap biaya Pembelian Kembali Saham Perseroan dan tidak terdapat penurunan pendapatan Perseroan secara signifikan sebagai akibat dari pelaksanaan Pembelian Kembali Saham.

E. Proforma Laba per Saham Perseroan Setelah Rencana Pembelian Kembali Saham Dilaksanakan, dengan Mempertimbangkan Menurunnya Pendapatan

Perseroan mencatat rugi per saham Perseroan per tanggal 31 Desember 2020 adalah sebesar Rp 54,- (lima puluh empat Rupiah), sedangkan proforma rugi bersih per saham apabila Pembelian Kembali Saham dilaksanakan (dengan asumsi jumlah pembelian kembali saham dilakukan dalam jumlah maksimum) adalah sebesar Rp 60,- (enam puluh Rupiah).

F. Pembatasan Harga Saham untuk Pembelian Kembali Saham

Perseroan akan membatasi harga maksimal Pembelian Kembali Saham sebesar Rp 720,- (tujuh ratus dua puluh Rupiah) per lembar saham dengan tetap memperhatikan ketentuan sebagaimana diatur dalam Pasal 10 dan 11 POJK 30/2017.

G. Pembatasan Jangka Waktu Pembelian Kembali Saham

Pembelian Kembali Saham direncanakan akan dilaksanakan paling lama 18 (delapan belas) bulan terhitung setelah Perseroan memperoleh persetujuan dari RUPS, yaitu dimulai pada tanggal 21 Juli 2021 sampai dengan tanggal 20 Januari 2023.

H. Metode yang Akan Digunakan untuk Pembelian Kembali Saham

Pembelian Kembali Saham akan dilakukan baik melalui Bursa atau di luar Bursa dengan memperhatikan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Masing-masing pihak yaitu:

- 1) Komisaris, Direktur, karyawan, Pemegang Saham Utama Perusahaan;
- 2) Individu dimana karena jabatan atau profesinya atau karena hubungan bisnisnya dengan Perusahaan memungkinkan untuk mendapatkan informasi orang dalam; atau
- 3) Pihak mana pun yang tidak lagi termasuk dalam pihak yang disebutkan dalam poin a dan b di atas selama 6 (enam) bulan terakhir,

di larang melakukan transaksi saham Perseroan selama periode transaksi Rencana Pembelian Kembali Saham atau pada hari yang sama dengan hari penjualan Saham hasil Pembelian Kembali Saham Perseroan melalui BEI.

I. Analisis dan Pembahasan Manajemen Mengenai Pengaruh Pembelian Kembali Saham terhadap Kegiatan Usaha dan Pertumbuhan Perseroan di Masa Mendatang

Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham diharapkan tidak akan memengaruhi kegiatan usaha dan operasional Perseroan dikarenakan Perseroan telah memiliki modal kerja yang cukup untuk menjalankan kegiatan usaha Perseroan.

Para pemegang saham yang hendak memperoleh informasi lebih lanjut sehubungan dengan rencana Pembelian Kembali Saham dapat menghubungi Perseroan pada hari dan jam kerja di kantor operasional Perseroan:

Menara Matahari Lantai 20-21
Jalan Boulevard Palem Raya No. 7, Lippo Karawaci 1100
Tangerang 15811, Indonesia
Telepon: (021) 546-8888 Faksimili: (021) 547-5147
email: ir@multipolar-group.com
website: www.multipolar-group.com

Tangerang, 10 Juni 2021

Direksi PT Multipolar Tbk